



La Abogacía joven de Almería ha elegido a su Junta de Gobierno para los dos próximos años

La **Agrupación de Abogados Jóvenes (AJA) de Almería** ha renovado su Junta de Gobierno después de unas elecciones que se celebraron el pasado viernes. El nuevo presidente, **Rafael Miguel Gil García**, va a estar al frente de un equipo de nueve personas durante los **próximos dos años**.

Los **miembros de la nueva Junta** son:

- Rafael Miguel Gil García (presidente).
- Aída Fernández Frías (vicepresidenta).
- Juan José Martínez Pallarés (secretario).
- Javier Dovaco Muñiz (Tesorero).
- María Gámez Rosales (vocal 1ª).
- Vanesa Montero Lupión (vocal 2ª)
- Ingrid Klee Martínez (vocal 3ª).
- Laura Morales Rueda (vocal 4ª).
- Agustín Falcón Jorroto (vocal 5º).



Rafael Miguel Gil García, presidente de AJA Almería. (Foto: AJA Almería)

A los comicios **se han presentado dos listas**. La ganadora contaba con tres miembros de la Junta saliente, mientras que la que ha quedado en segundo lugar estaba íntegramente compuesta por abogados que se han colegiado hace poco tiempo.

Con respecto a las **iniciativas que va ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |